

仕事人秘錄

両親はとてもお節介焼
だった。

父親は親戚の子どもの就職の世話をよくしていまして。その親よりも積極的に動いて就職先を紹介していく、「なんでそこまで親戚

ある時、親戚が交通事故か何かの示談交渉をしなければならなくなった時も、父親が中に入つて交渉を進めてうまくまとめていましたね。母もそうでした。他人の困り事に対して自分のことのように対応するのを見ていました。これも私のいまの仕事に通じるものがあるかもしれません。自分のことのように考えないと中小企業の経営支援はできません。

行列のできる経営相談所

3

富士市産業支援センター長

小出 宗昭氏



お節介焼き 父の背中

责任感も父から学んだ。父

に勤めていた父は台風が接近すると昼夜間わず休みであつても「じゃあ」と言葉を残してヘルメットをかぶり、自宅を後にしました。真夜中、暴風雨で両戸がガタゴトと揺れたときなどは父親がいないことを心細く思いましたが、大切な仕事であることはわかりました。

父からは社会問題に関心を持つてと言われ、新聞をよく読むようとも言われました。そんなこともあって、静岡県で1968年に起きた金嬉老事件には「世の中にこんな不条理なことがあるのか」と衝撃を受けた記憶があります。

親にねだつてクラシックレコードを殺害するといふ悲惨な事件が起きました。現地で追悼式が開かれた際に流れたのが英雄の第一樂章の葬送行進曲でした。

品が多くある「エスリン」こと中山譲君がいます。沼津東高校は当時からフエンシングが強く、今では卒業生が地域の子供たちに教えていて普及活動をしています。一方の私は入学後は全く勉強をしなくなりました。当然ですが成績は急降下です。自分はお仕任せの勉強が性に合わないことがわかったのでした。

友達数人から「いい曲だから」と薦められてクラシック音楽を聞くようになりました。生まれて初めて聞いたのがベートーベンの交響曲第3番「英雄」です。莊厳な曲に心がひき付けられます。1972年のミクシオンヘン五輪でバレスチナ武裝組織がイスラエルの選手校に進んだ（左端が本人）

会場に向かいますよ。中高生時代に活躍していた彼らが今でも現役で活躍している姿を見ると力がもらえるような気がしてね。

高校は県立沼津東高校に進学しました。私の住んでいた辺りでは一番レベルの高い高校です。小説家の井上靖さん、ソニー会長だった大賀典雄さん、ジャーナリストの筑紫哲也さんなどが先輩になります。同級生

地域の一番校だった沼津東高校に進んだ（左端が本人）

会場に向かいますよ。中高生時代に活躍していった彼ら

許諾番号30081863日本経済新聞社が記事利用を許諾しています。

掲載日 2019年06月13日 日経産業新聞 015ページ

(C) 日本経済新聞社 無断複製転載を禁じます。